



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

# 朝日っ子

長崎市立朝日小学校  
学校便り 第9号  
令和5年8月9日  
校長 米村 郁子

## 8月9日長崎原爆の日、祈りの一日です。

78回目の長崎原爆の日を迎えました。台風6号接近のため、平和祈念式典は60年ぶりに屋内開催となり、長崎市内小中学校は登校日中止となりました。私自身振り返ってみても、子ども時代からこれまで8月9日に登校日が中止となったのは初めてのように思います。本来ならば、全校で平和集会を開く予定でしたが、今日は職員のみテレビで平和祈念式典を視聴し、11時2分に黙とうを行いました。一昨日安心メールを通じて、子どもたちにも可能ならば平和祈念式典を視聴させて欲しい旨連絡いたしました。視聴できたでしょうか。鈴木長崎市長は、本校区にお住まいだった故谷口稜暉さんの言葉を引用しながら核廃絶を訴えました。子どもたちにとって、長崎市長による「長崎平和宣言」や被爆者代表による「平和への誓い」は少し難しいのですが、長崎市民にとって最も大切なこの日に、長崎市から世界に向けてどのようなメッセージが発せられているのか、その言葉の意味を少しでも感じてくれていたら嬉しいです。

なお、本日実施できなかった平和集会は、9月5日（火）2校時に実施します。暑い中ではありますが、お時間のある方はご参観いただくと幸いです。



1学期終業式、4年 ○○ ○○（○○○ ○○）さんの児童代表の言葉を紹介します。



しっかりと前を向いて話す姿が素敵な○○さんでした。

全校のみなさん、おはようございます。今日で1学期が終わりますね。わたしは、1学期にがんばったことが2つあります。

1つめは、自学です。プリントをしたり漢字ノートは毎日2ページと決めて、ていねいに書いたりしました。だから、字がきれいに書けるようになりました。

2つめは、ココウオークでの水泳です。最初は途中で止まっていたけれど、最後は25メートル足をつかずに泳ぐことができました。とてもうれしかったです。

いよいよ、明日から夏休みです。夏休みにはたん生日が来るので楽しみです。みなさんも、たくさん思い出を作って楽しんで下さい。